

Le Parlement Européen parie sur la normalisation des relations avec Cuba

La Havane, 26 avril (RHC)- Le vice-président du Parlement Européen ,Miguel Ángel Martínez, a relevé ici, à La Havane l'intérêt de ce bloc pour la normalisation, le plus rapidement possible, les relations avec Cuba.

Miguel Ángel Martínez a pris part ici, à La Havane, à un Séminaire de Relations Internationales sur l'actualité des liens entre les pays du monde.

Le vice-président du parlemente européen a qualifié d'absurdes les critères qui ont régi, ces dernières années, les relations entre l'Union Européenne et Cuba et qui ont réduit presque à zéro les relations entre les parties.

« Cuba est le seul pays qui a demandé à deux reprises la signature de l'accord de Cotonou, le plus important de l'Union Européenne concernant la coopération Nord-Sud et elle n'a pas reçu de réponse » a expliqué Miguel Ángel Martínez qui a ajouté qu'il s'est agi d'une attitude discriminatoire et absurde du bloc régional européen envers notre pays.



<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/21589-le-parlement-europeen-parie-sur-la-normalisation-des-relations-avec-cuba>



Radio Habana Cuba